
Vergabeverfahren smac_2024_3 – „Programmierung Website“  
Bieterfragen 2 
 
 
Frage 1: 
Wie hoch ist das geplante maximale Budget für die Umsetzung? 
 
Antwort: 
Das geplante Budget haben wir ganz bewusst nicht bekannt gegeben, weil der Preis ja mit 40% 
Zuschlagskriterium ist und eine Bekanntgabe an dieser Stelle den Wettbewerb aus unserer Sicht 
verzerren würde. 
Wir gehen grundsätzlich davon aus, dass die Bieter für die gewünschten bzw. erforderlichen 
Leistungen Preise haben und uns diese dann im Angebot entsprechend präsentieren. 
 
Frage 2:  
In Anlage_01 wird in Punkt 3.2 über eine "Austauschplattform" gesprochen. Gehen wir richtig davon 
aus, dass die Einrichtung der Plattform nicht Bestandteil dieses Projektes ist? Welche Software soll 
hier eingebunden in die Website werden? 
 
Antwort: 
Ja, die Plattform ist nicht Bestandteil der Ausschreibung. Für die Erstellung wird eine open source 
Software benutzt, voraussichtlich HumHub. 
 
Frage 3: 
Gemäß Leistungsbeschreibung werden die Vergabekriterien mit Preis 40% und Referenzen 60% 
angewendet. Wie wird die Wertung für den Preis konkret gebildet und wie wird der Wert für die 
Referenzen genau ermittelt? Wir bitten hierzu um weitere Informationen zu den jeweiligen 
Unterkriterien der Wertung und den zugrundeliegenden Formeln und Wertungstabellen. 
 
Antwort: 
Die Bewertung für den Preis setzt sich zusammen aus den reinen Kosten der Leistungserbringung und 
den entstehenden zusätzlichen Kosten wie Online-Besprechungen, Telefonate usw. (siehe auch 
Leistungsbeschreibung Punkt F). 
Die Referenzen werden nach Inhalt, Aufbau, Nutzungseigenschaften bezüglich 
Inklusion/Barrierefreiheit als auch nach optischem Anspruch/Erscheinungsbild ermittelt. 
Die jeweils aus den Einzelbewertungen resultierende Punktezahl wird nachvollziehbar in Prozente 
umgerechnet. 
 
Frage 4: 
Da das Hosting über das SMAC erfolgen soll und dass SMAC bereits eine Website betreibt, könnte das 
CMS des SMAC für die TACHELES Website mitgenutzt werden?  
 
Falls das CMS nicht mitgenutzt werden kann, wären dennoch Synergieeffekte beim Hosting und der 
Redaktion denkbar, wenn dasselbe CMS verwendet wird. Welches CMS wird bisher eingesetzt und 
wäre der Einsatz dieses CMS für die TACHELES Website aus Sicht des SMAC eine bevorzugte Option? 
Falls nicht, welche Kritikpunkte gibt es an dem bisher verwendeten CMS, die gegen eine Nutzung 
desselben sprechen würden? 
 
Antwort:  
Nein. Es soll nicht das CMS vom smac mit genutzt werden, weil noch nicht sicher ist, wer die Seite 
nach 2026 weiter betreut und ob es ggf. einen Institutionswechsel gibt. Da das Themenjahr eine 
Veranstaltung des Freistaates Sachsen ist, stehen hier auch andere Optionen für die weitere 
Betreuung zur Verfügung. Mit einem eigenen CMS bleibt man flexibel.  



 
Frage 5: 
Ist das Angebot zwingend mit einer fortgeschrittenen bzw. qualifizierten Signatur einzureichen oder 
ist alternativ auch die Textform möglich? 
 
 
Antwort: 
Die Einreichung des Angebotes ist ausschließlich über das Bieter-Cockpit von www.evergabe.de 
möglich, jedoch auch ohne Signatur.  
 


